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Ihre mit o. a. Drucksache aufgeworfenen Fragestellungen möchte ich Ihnen 

wie folgt beantworten: 

 

1. Inwieweit wurde das oben beschrieben Vorhaben bis zum jetzigen 

Zeitpunkt umgesetzt? 

 

Wie bereits mit Drucksache 2125/18 dargelegt, wurde für die Erweiterung 

der Sportanlage "Am Nordpark" eine Bauvoranfrage beim zuständigen 

Bauamt gestellt. Eine endgültige Entscheidung zum Bauantrag wurde noch 

nicht getroffen. 

 

Mithin liegt, ungeachtet der Tatsache eines noch nicht genehmigten 

Haushaltes für 2019/20 noch kein Baurecht vor, um die Maßnahme der 

Erweiterung des Sportplatzes umsetzen zu können. 

 

Zudem wurde die Maßnahme gegenüber dem Thüringer Ministerium für 

Bildung, Jugend und Sport zwar zur Förderung angemeldet, erhielt dort 

jedoch keine Priorität und ist folglich in der Förderung für 2019 nicht 

berücksichtigt. 

 

2. Wann können die neuen Funktionsräume, durch die Sportvereine 

genutzt werden und  wann stehen die Toiletten  der Öffentlichkeit zur 

Verfügung? 

 

Ohne die für die Errichtung des zusätzlichen Funktionstraktes 

erforderliche Baugenehmigung ist die Maßnahme selbst unter 

Vernachlässigung der ausbleibenden Förderung nicht umsetzbar. 

 

Für die Verbesserung der Sanitärsituation für die Öffentlichkeit soll an 

der südlichen Stirnseite des Sportplatzgebäudes eine über die BUGA zu 

errichtende WC-Anlage aufgestellt werden. Diese soll sowohl der 

Öffentlichkeit im Allgemeinen als auch den Sportplatznutzern im 
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Sehr geehrte Frau Stange, Erfurt,  
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Besonderen zur Verfügung stehen. Geplant ist die Einordnung dieser Fläche in das 

Sondervermögen des ESB und die Betreibung durch den Pächter der Sportplatzgaststätte. 

Die Planung hierzu ist fortgeschritten, ein Fertigstellungstermin (in 2019 oder 2020) kann 

aber noch nicht benannt werden. 

 

3. Wurden die Sturmschäden am Plexiglasdach im Eingangsbereich beseitigt? Wenn nein, 

warum nicht? 

 

Der Sturmschaden an der Plexiglasfläche des seitlichen Zugangs zur Gaststätte und zum 

Untergeschoß war zum Zeitpunkt der Anfrage DS 2125/18 bereits beauftragt und ist schon 

seit längerem beseitigt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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